

ADFC Dresden e.V. • Bischofsweg 38 • 01099 Dresden

Landeshauptstadt Dresden
Geschäftsbereich Stadtentwicklung, Bau, Ver-
kehr und Liegenschaften
Bürgermeister Schmidt-Lamontain
Postfach 12 00 20
01001 Dresden

Allgemeiner Deutscher
Fahrrad-Club Dresden e.V.

Bischofsweg 38
01099 Dresden

Telefon: 0351 - 501 391 5
Telefax: 0351 - 501 391 6

info@adfc-dresden.de
www.adfc-dresden.de

IHR ZEICHEN

IHR SCHREIBEN VOM

UNSER ZEICHEN

17gse031

7. Juli 2017

Vorhandene Pläne von Schutz- und Radfahrstreifen

Sehr geehrter Herr Schmidt-Lamontain,

im Winter 2013 bzw. Februar 2014 stellten das Stadtplanungsamt bzw. das Straßen- und Tiefbauamt dem ADFC Dresden Planungen für Radfahrstreifen bzw. Schutzstreifen auf der Julius-Vahlteich-, Schäfer-, Magdeburger, Walther-, Bremer und Hamburger Straße (zwischen Waltherstraße und Haltestelle Bremer Straße) vor, verbunden mit der Bitte, sehr zeitnah eine Stellungnahme zu verfassen.

Die Eile hat uns damals etwas verwundert, aber wir setzten alles daran, die Entwürfe möglichst schnell zu sichten. Anfang März hat der ADFC zu einzelnen Aspekten Verbesserungsvorschläge eingebracht (siehe Anlage). Angesichts der von der Stadtverwaltung vorgegebenen Eile hatten wir den Eindruck, die Radfahrstreifen sollten noch im Frühjahr 2014 realisiert werden.

Nachdem nun über drei Jahre vergangen sind, möchten wir Sie freundlich anfragen, ob Ihr Geschäftsbereich weiterhin an den Planungen festhält? Besonders an der Bremer, der Julius-Vahlteich und der Hamburger bzw. Schäferstraße halten wir die Markierung von Radfahrstreifen bzw. Schutzstreifen für den Radverkehr für eine preiswerte und verhältnismäßig wenig aufwändige Maßnahme, die gleichzeitig die Sicherheit und die Attraktivität des Radverkehrs erhöhen kann.

Die Bremer Straße wird immer wieder als Ersatzstrecke für den Elberadweg genutzt. Da im nächsten Jahr die Elberadwegbrücke im Bereich des Hafens saniert werden wird, halten wir es für dringlich, dass die Einrichtung der geplanten Radfahrstreifen auf dieser Straße bis Ende 2017 abgeschlossen ist.

Gern würden wir auch zu einem ggf. veränderten Planungsstand Stellung nehmen.

Mit freundlichen Grüßen
ADFC Dresden e.V.

N. Larsen
Nils Larsen

Anlagen